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Résumé : 
La peste des petits ruminants (PPR) est une maladie réputée légalement contagieuse, due à un Morbillivirus, affectant tous les petits ruminants domestiques ou sauvages. Enzootique dans de nombreux pays d’Afrique et d’Asie, son importance découle des fortes morbidité et mortalité couramment observées. Notre étude a consistée à analyser les résultats d’une enquête sérologique réalisée dans le Sud-Ouest algérien afin de suivre l’évolution épidémiologique de la peste des petits ruminants entre 2011 et 2013. Peste des petits ruminants

Abstract
(PPR) is a deemed legally contagious disease caused by to a Morbillivirus, affecting all small domestic and wild ruminants. Enzootic in many countries in Africa and Asia, its importance stems from high morbidity and mortality commonly observed. Our study has comprised to analyse the results of aa serological survey in the Algerian Southwest in order to monitor the epidemiological of peste des petits ruminants between 2011 and 2013.
